

SOCIETE D'INSTRUMENTATION SCHLUMBERGER

SOCIETE ANONYME AU CAPITAL DE 60.183.800 F. REG.COM.SEINE 61 B 428

42, RUE SAINT DOMINIQUE PARIS VII^e TEL. SOLFERINO 97-58 ADR. TELEGR. INSTRUMERGER-PARIS TELEX: LOGELEC PARIS 26644

A dater du 1er Janvier 1966, la Présidence de Rochar Electronique sera assumée par Monsieur Jean Babaud, Directeur Général de la Société d'Instrumentation Schlumberger.

Celle-ci vient d'acquérir la totalité des actions de la Société Rochar dont elle détenait la majorité depuis 1960. Messieurs Royer et Charbonnier, fondateurs de Rochar en 1946, ont annoncé leur décision de se retirer à la date du 31 décembre 1965. Monsieur Hervé Tourraton, Directeur depuis 1955, continuera d'assurer les fonctions de Secrétaire Général de Rochar Electronique.

En pleine coopération avec la Société d'Instrumentation Schlumberger, Rochar Electronique poursuivra, et élargira par des études nouvelles, les activités qui ont assuré son renom en France et à l'Etranger. Monsieur Jean Baron est nommé Directeur des Etudes et Applications.

Rappelons qu'au terme d'une fusion faite en Mai 1965, la Société d'Instrumentation Schlumberger est constituée par le groupement de huit Sociétés spécialisées dans l'instrumentation et la mesure. Il s'agit de : A.C.B., SEMAC, LEGPA, Contrôle de Chauffe, Pyrométrie Industrielle, Le Boeuf, LIE Belin, Quentin. Les Sociétés Tolana et Sefram sont également associées à la Société d'Instrumentation Schlumberger.

C O M M U N I Q U E
de Messieurs ROYER et CHARBONNIER

La Société ROCHAR ELECTRONIQUE, dont la Société d'Instrumentation SCHLUMBERGER, qui y détenait des intérêts majoritaires depuis 1960, vient d'acquérir la totalité des actions, a été fondée en 1946 par Messieurs ROYER et CHARBONNIER.

Désireux de se consacrer, en plus de nouvelles activités créatrices, aux tâches qui doivent être poursuivies ou entreprises au sein de l'Industrie Française de la mesure, Messieurs CHARBONNIER et ROYER ont décidé de cesser leurs fonctions dans la Société ROCHAR, à dater du 1er Janvier 1966.

Monsieur Jean BABAUD, Directeur Général de la Société d'Instrumentation SCHLUMBERGER, assumera la Présidence de la Société, et Monsieur H. TOURRATON continuera d'y assumer les fonctions de Secrétaire Général.

En pleine coopération avec la Société d'Instrumentation SCHLUMBERGER, la Société ROCHAR et son Personnel poursuivront l'oeuvre des fondateurs et les activités qui ont assuré le renom de ROCHAR en France et à l'Etranger.

● M. Jean **BABAUD**, directeur général de la SOCIETE D'INSTRUMENTATION SCHLUMBERGER, vient d'être nommé président de la SOCIETE ROCHAR ELECTRONIQUE, dont la SOCIETE D'INSTRUMENTATION SCHLUMBERGER, qui y détenait des intérêts majoritaires depuis 1960, vient d'acquiescer la totalité des actions.

MM. **ROYER** et **CHARBONNIER**, fondateurs de ROCHAR en 1946, ont annoncé leur décision de se retirer.

M. **Hervé TOURRATON**, directeur depuis 1955, continuera d'assurer les fonctions de secrétaire général de ROCHAR ELECTRONIQUE.

Concentration dans l'électronique

La Société d'Instrumentation Schlumberger vient d'acquiescer la totalité des actions de la Société Rochar, dont elle détenait la majorité depuis 1960. La présidence de Rochar Electronique sera désormais assurée par M. J. Babaud, directeur général de la Société d'Instrumentation Schlumberger. MM. Royer et Charbonnier, fondateurs de Rochar en 1946, ont annoncé leur décision de se retirer à la date du 31 décembre 1965.

En pleine coopération avec la Société d'Instrumentation Schlumberger, Rochar Electronique poursuivra et élar-

gira, par des études nouvelles, les activités qui ont assuré son renom en France et à l'étranger.

Rappelons qu'au terme d'une fusion faite en mai 1965, la Société d'Instrumentation Schlumberger est constituée par le groupement de huit sociétés spécialisées dans l'instrumentation et la mesure. Il s'agit de : A.C.B., SEMAC, LEGPA, Contrôle de Chauffe, Pyrométrie Industrielle, Le Bœuf, LIE Belin, Quentin. Les sociétés Toiana et Sefram sont également associées à la Société d'Instrumentation Schlumberger.